

IIF: Latinoamérica, más resistente a los choques (El Financiero 09/03/12)

IIF: Latinoamérica, más resistente a los choques (El Financiero 09/03/12)(Eduardo Jardón) Viernes, 9 de marzo de 2012

La desaceleración de la economía de China, la complacencia política, las políticas populistas en algunos países y la desigualdad en los ingresos, son algunos de los riesgos que enfrentan las economías de América Latina. Así lo advirtió el Instituto de Finanzas Internacionales (IIF, por sus siglas en inglés) en un reporte, en el que destacó que la región, aunque no es inmune, se ha vuelto más resistente a los choques del exterior. En su opinión, estos países se encuentran actualmente en un bache debido a las presiones mundiales, y la apreciación que muestran sus divisas pone en relieve la importancia de implementar reformas para elevar su productividad. La crisis de deuda en Europa ha desacelerado el crecimiento en algunas economías, por el debilitamiento de las exportaciones. Los pronósticos de la institución apuntan a un crecimiento de 3.7 por ciento en el Producto Interno Bruto (PIB) de América Latina para este año y 4.5 por ciento para 2013. Para México estimó un aumento de 3.6 por ciento, que se elevará a 4 por ciento para el siguiente año. "En México, el crecimiento real del PIB parece haber tocado fondo en el cuarto trimestre del año anterior, y está recuperando fuerza ante la mejoría en la producción manufacturera en Estados Unidos, que está estrechamente correlacionada con el sector manufacturero mexicano", indicó el reporte del IIF. Se prevé que el mayor crecimiento en 2012 se observará en Perú, con 5.4 por ciento, y le seguirán Colombia y Venezuela, con 4.7 y 4.4 por ciento, en ese orden. En el caso de Argentina se espera un aumento de 3.5 por ciento, mientras que el pronóstico para Argentina y Brasil es de 3.4 y 4 por ciento, respectivamente. La institución destacó también que el contagio de la crisis económica mundial sobre el sector bancario ha sido limitado, y que el crédito al sector privado continúa creciendo a tasas elevadas. Pese a la incertidumbre global, se espera que los flujos de capitales hacia la región aumenten en este año, después de una caída en 2011. Los pronósticos indican que América Latina captará 277.4 mil millones de dólares netos en recursos del exterior, y este monto subirá a 304.2 mil millones en 2013.